



**Nombre de alumnos: Yadira Guadalupe
Manzano Gálvez**

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Morales

**Nombre del trabajo: ¿Qué significa escribir
bien?**

Materia: Redacción en español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1ro

Grupo:

Frontera Comalapa, Chiapas a 16 de septiembre de 2021.

¿Qué significa escribir bien?

En el presente ensayo hablaré sobre qué se entiende por “escribir bien”, cómo es un buen escrito y qué define a un buen escritor; de igual forma analizaré y mencionaré algunos consejos generales para mejorar la expresión escrita y posteriormente daré a conocer el plan de escritura.

Normalmente creemos que escribir significa redactar o componer algún texto, algo que trae consigo tomar nota de lo que estamos viendo o escuchando, pero no es así, escribir va más allá de solo representar ideas por medio de letras, escribir siempre implica decir algo y para ello es importante tener conocimiento previo sobre aquello que queremos expresar.

Hoy en día para la sociedad es algo muy complejo y notablemente difícil escribir bien, desean que sus escritos no tengan faltas de ortografía y que sus mensajes sean claros por lo que deciden recurrir a las reglas que tradicionalmente nos han venido enseñado, sin embargo, para algunos es impactante la pobreza de vocabulario; para otros, la ortografía deficiente; para otros, en fin, la mala presentación. Podemos estar ante un texto perfectamente presentado, con una ortografía impecable y un léxico correcto y, a pesar de ello, muy poco afortunado en su conjunto.

Un buen escrito siempre lleva tiempo ya que escribir es una actividad complicada y lenta que requiere dedicación y paciencia, incluso algunos autores necesitan mucho tiempo y muchos borradores para llegar al escrito final que se proponen.

En determinados casos los textos siguen un proceso de elaboración difícil donde es importante hacer una reflexión de principio a fin, se modifican las ideas principales si es necesario y se transforma completamente el texto, de este modo el producto final puede verse alterado.

Ahora bien, un buen escritor es aquel que proyecta, idea, hace y rehace continuamente su trabajo, busca transmitir su pasión en cada página tratando de hacer que el lector sienta lo mismo, para ello, antes de llegar al producto final el buen escritor habrá tenido que hacer una proyección, una revisión y una reformulación de ideas, utilizando todos los recursos a su alcance.

“Un buen escritor es aquel que posee un sentido de finalidad, un sentido de lector, y un sentido de dirección en el proceso de escritura” (Hedge, 1988).

Retomando lo que dice el autor, un buen escritor es aquel que se plantea una meta u objetivo, alguien que sabe lo que quiere conseguir y se esmera en conseguirlo.

Tener el pensamiento organizado, el conocimiento de un porcentaje del idioma y el conocimiento de algunas reglas sencillas, son algunos consejos generales para mejorar la expresión escrita. Un escrito solo es bueno o malo en la medida en la que se adopta o no a su destinatario.

Dentro de la fase inicial para elaborar un escrito es muy importante tener en cuenta qué queremos contar, cuáles son las ideas que queremos transmitir y para quién vamos a escribir, así mismo saber con qué objetivo lo realizamos, qué esperamos de los lectores, cuáles son los límites del escrito, la fecha de terminación o de entrega y, finalmente, saber si existe "libro de estilo" de la empresa, institución o editorial que va a publicar el escrito.

En cuanto al plan de escritura, es de suma importancia que el texto esté bien estructurado mediante el establecimiento de un plan de escritura ya sea un plan dialéctico, efectivo, plan por contraposición o por objetivos.

Antes de comenzar a escribir un texto es muy recomendable que escribamos lo que sabemos, si no somos especialistas en el tema es mejor no intentar parecerlo y escribir solo aquello de lo que tenemos certeza e información. Redactar de manera clara, sencilla, natural y directa; revisar si la puntuación es adecuada, emplear palabras cortas y básicas; leer en voz alta y revisar minuciosamente son otras recomendaciones para escribir un texto.

Escribir es un proceso que consta de cinco fases, primeramente, la planeación que se da en tres momentos; determinar el destinatario, determinar el tema y, generar ideas. De ello sigue la redacción donde se escribe la introducción, el desarrollo y la conclusión. Posteriormente la revisión, en esta fase se corrige los posibles errores de expresión, de puntuación o de ortografía que se haya cometido. Continúa la fase de reescritura, aquí es importante rescribir el texto para corregir los errores gramaticales, de puntuación y acentuación. Finalmente, la fase de estilo que es el conjunto de características o cualidades que diferencian y distinguen una forma de escribir de otra.

En conclusión, escribir es una habilidad que todos podemos aprender, algo que necesita dedicación, tiempo y paciencia, escribir bien depende del contexto y del destinatario ya que cada persona tiene una perspectiva diferente, para algunos nuestro escrito puede parecer perfecto, sin embargo, para otros nuestro escrito les puede parecer insuficiente y un poco pobre. Un buen escrito siempre requiere de tiempo y de borradores.

Cada día podemos aprender algo nuevo como las diferentes formas de escritura, algunos consejos para mejorar y conocer algunos de los planes de escritura que nos ayudan a estructurar mejor nuestros textos.

Bibliografía.

Antología UDS. Redacción en español, pagina 10-26.